

Hoy, en una pregunta al ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, en el Pleno del Senado

Maíllo: “Usted no habrá dimitido todavía, pero a efectos de la sociedad española, ha dimitido hace ya mucho tiempo”

- “¿Cuándo piensa restablecer el honor y la dignidad del coronel Pérez de los Cobos y cumplir la sentencia del TS?”, pregunta
- “¿Sigue pensando que María Gámez fue la mejor directora de la Guardia Civil de la historia?”, pregunta
- “Ustedes atacan a todos los que no les obedecen, se llamen jueces, se llamen empresarios; les acusan, les tachan, les señalan, les acosan y les hacen ‘mobbing institucional’”, asegura

18 de abril de 2023.- El portavoz de Interior del GPP en el Senado, **Fernando Martínez-Maíllo**, ha advertido hoy en el Pleno del Senado al ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, que “usted no habrá dimitido todavía, pero a efectos de la sociedad española, ha dimitido hace ya mucho tiempo”.

Así se ha expresado el senador del PP, tras formular una pregunta al ministro del Interior, sobre la dimisión de María Gámez, exdirectora de la Guardia Civil y, sobre el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo cuanto al coronel de la Guardia Civil, Pérez de los Cobos.

El senador por Zamora ha preguntado al ministro del Interior por la dimisión de la directora general de la Guardia Civil. “Es una pregunta muy concreta, dígame la causa objetiva de su dimisión”. Según Maíllo, la versión oficial fue porque el marido de Gámez estaba imputado por prevaricación, blanqueo de capitales y malversación en una de las tramas de los ERE de Andalucía. “Luego supimos que la UDEF investiga un aumento del patrimonio del matrimonio”.

En este sentido, el senador ha explicado que en 9 años el matrimonio incrementó su patrimonio y adquirió cuatro pisos por valor de dos millones de

euros. “El importe coincide supuestamente con las mordidas que cobró el marido de la Sra. Gámez de los ERES”; y ha ironizado, “la Sra. Gámez nos ha dado la solución al problema de la vivienda ‘compren viviendas, con hipotecas al 100 por cien y luego las alquilan’, se acabó el problema de la vivienda en España. Esto es corrupción tapada con especulación inmobiliaria”.

“¿Sigue pensando que fue la mejor directora general de la Guardia Civil de la historia (María Gámez)?” ha preguntado al ministro, al mismo tiempo que ha respondido: “mejor que el señor Roldán, seguro sí”.

PEREZ DE LOS COBOS

En cuanto a Pérez de los Cobos, Fernando Martínez- Maíllo se ha interesado por cuándo el ministro va a cumplir la sentencia del Tribunal Supremo y cuándo le va a reestablecer al coronel Pérez de los Cobos en su puesto. “Usted le pidió que cometiera un delito de revelación de secretos y Pérez de los Cobos se negó”, ha recordado. “Gracias a su comportamiento dignificó la Guardia Civil, las Instituciones del Estado, defendió el imperio de la ley y la división de poderes, todo lo que usted pisoteó con la orden que le dio”, ha acusado a Marlaska.

El senador popular ha recopilado los casos que afectan al ministerio: Caso Mediador, Caso Cuarteles, condena del ministro por la sentencia del TS en el caso Pérez de los Cobos, el salto de la valla de Melilla, tres manifestaciones de todos los sindicatos y asociaciones de la Guardia Civil y Policías Nacionales...” “Ustedes atacan a todos los que no les obedecen, se llamen jueces, se llamen empresarios, les acusan, les tachan, les señalan, les acosan y les hacen ‘mobbing institucional’”.